

Les molaires mandibulaires et leurs implications en endodontie

Résumé

Le travail est divisé en deux parties, Revue de littérature et Revue systématique. La première partie comprend l'anatomie descriptive et pulpo-radulaire des molaires mandibulaires, les variations et les aberrations anatomique. Cette partie comprend également les étapes du traitement endodontique, les complications des dépassements des matériaux d'obturation et les infections d'origine endodontiques.

Dans la revue systématique nous avons analysé la littérature à travers de nombreuses sources : articles publiés, thèse, livres, résumés. Nous avons cherché des études publiées sur six difficultés cliniques qui peuvent entraver le taux de succès du traitement endodontique qui sont : Perforations, Canal en C, Calcification de la pulpe, Isthme, Quatrième canal, Troisième racine

La dernière partie est la discussion où nous présentons notre analyse de la comparaison entre les résultats de recherche et enfin la discussion globale de ces résultats.

Abstract

The work is divided into two parts, Literature review and a Systematic Review. The first part includes the descriptive and pulp radicular anatomy of mandibular molars, the variations and anatomical aberrations. This part also includes the steps of endodontic treatment, the complications of root canal overfilling and endodontic infections.

In the systematic review we analyzed the literature across many sources: published articles, thesis, books, abstracts. We looked for published studies on six clinical difficulties that may hinder the success rate of endodontic treatment which are: Perforations, C shaped canal, Pulp calcification, Isthmus, Fourth canal, Third root.

The last part is the discussion where we present our analysis of the comparison between the research results and finally the global discussion of these results.

Les Mots Clés

Molaires mandibulaires, traitement endodontique, échec du traitement endodontique des molaires mandibulaires, Canaux en C, Les perforations, Les calcifications pulpaires, Le quatrième canal, La troisième racine, Les isthmes

Coordonnées des auteurs

yournaboufar@gmail.com Baanourdjihane@gmail.com
saifiadel02@gmail.com amelsouis84@gmail.com
linattachir@gmail.com Aguesmi2016@gmail.com
miwawamimi@gmail.com ilhamoben98@gmail.com
marwaham12345@gmail.com
houssamneymar76@gmail.com
aymenbelkacemi12345@gmail.com